



八重農だより

～八重農の情報がいっぱい!!!～

第15号

2023 6月8日発行

八重山農林高等学校

ハンドボール部

八重農ハンド部頑張りました

先日行われた県高校総体に八重山農林高校ハンドボール部参加してきました。八重山農林高校ハンド部再結成して早2年半がたち、3年生にとって最後大会で選手一人一人勝利に向かいチーム目標のベスト4を目指し全身全霊挑みました。1回戦小禄高校と試合を行いました。初戦、第一試合と緊張も見られましたが、持ち前の明るさでリラックスした状態で試合に望むことができました。試合では、各選手の持ち味活かしたプレーで小禄高校を翻弄し、有利に前半を終えることができました。続く後半戦、点差を縮められひやりとする試合展開になりましたが、粘り強いディフェンスで持ちこたえ突き放し30対19で勝利を取ることができました。

続く2回戦北中城高校と試合を行いました。前大会、前々大会と北中城高校に敗北していて今大会打倒北中城を目標に一人一人意識して練習してきました。序盤両チーム点を取って取られての接戦でしたが前半戦中盤で北中城高校のディフェンスに捕まってしまい苦しい展開で前半戦が終了しました。5点を追いかける後半戦ではチーム一丸となるオフェンスで攻めましたが北中城高校に追いつくことができず37対24で敗北しました。



今大会で3年生は引退となり、今後の進路に向け頑張ります。

3年生の皆さん2年間半本当にお疲れ様でした!!